



Ospina creará un Observatorio de la Justicia en el ICAM para liderar “una justicia mejor” desde la abogacía

La candidatura de **Juan Gonzalo Ospina**, que se presenta a las elecciones al Colegio de la Abogacía de Madrid que se celebran el próximo 20 de diciembre, ha incorporado a su programa electoral la **creación de un Observatorio de la Justicia como instrumento para ofrecer “una Justicia mejor” desde la abogacía**. Uno de los principales objetivos de este Observatorio será encontrar soluciones a la falta de respeto en las relaciones entre los distintos operadores jurídicos, que “es uno de los hechos que genera mayor desconfianza de la ciudadanía en la Justicia”, afirma Ospina.

Según explican desde Ahora Abogacía, plataforma que lidera Ospina, a través del Observatorio, **el ICAM se pronunciará públicamente sobre las reformas legislativas**, especialmente las relacionadas con la Ley de Enjuiciamiento Criminal, **así como sobre cualquier merma de derechos fundamentales** o problemas en la administración de la Justicia, como la saturación de los juzgados.

El objetivo de este órgano será “proporcionar sol

...